ている様子を楽しく表現でき (評) つなを一生懸命引っぱっ









オーエス! みんなでつなひき」

を を を を は に を を なり に に を なり に を を を なり に に を の に を の に の かった。が、親子種目もとても楽しントがあって引き分けだった て圧勝した。うれしかったし、な引き。これは、大差をつけ タピラーがやぶけるアクシデ 楽しかった。また、雨でキャ 運動会が行

キリッとした態度、行動を示なら、ザアザア降りの雨の中操・三沢小ソーランだ。なぜ な種目もあった。 それは組体 もいっぱいあったが、 感動的 今年の運動会は楽しい種目 どしゃぶりの中で皆が、目線ンでは、雨足がより強くなり らだ。さらに、三沢小ソーラ し、心を一つに演技をしたか

さ、仲間と協力する事のすばを通して、がんばる事の大切だった。だけど、この運動会

じる事ができた。だから、ぼ級生や仲間の支えを知り、感

小学校生活最後

らしさ、ついてきてくれた下

三沢小6年 思い出の運動会 扶久さん



と思った。

位緑チーム、四位白チームと色チーム、二位赤チーム、三位よチーム、三様果は…一位は黄緑チームだ。どのチームもが は白組を二チームに分けた白後の全校リレーだ。チームその後、玉入れを3回戦した。そして、最けにものすごくくやしかった。 使って皆で練習をしてきただけてしまった。休み時間も なった。そして、秩父音頭を ニチームに分けた赤チーム、 チーム、黄色チーム。赤組を 見栄えを強調した。だが、負 得点種目だ。だから工夫をし、 戦②だ。①とはちがいこれは、 午後の一 番最初は、

る事を意識し、感動をよんだと指先、止めるところは止め

くれた。だから、すぐにはじ いしかった。その間、大人のりお弁当を友達と食べた。お められた。とてもありがたい 人たちが校庭を整備していて その後いそいで体育館に入





きたくて、電車の影や川の光夏の燃えるような夕陽が描 の反射などを工夫して描きま 本人のコメント ないだろう。運動会最高~‼これは、一生忘れることはい出深いものとなった。

く伝わってくる文章です。る思い、がんばり、感動がよ評一扶久くんの運動会に対す ことを感じ、学び得ることが 勝敗以外のところでも大切な できましたね。

皆野中3年 夕陽の鉄橋 愛海さん







では描けないので苦労しまし たが、がんばりました。 夕陽はオレンジや黄色だけ てのびのびと書けました。

矢口 夢乃

(評)

皆野小3年 けました。 字形を整えていねいにか



きれいです。は はらいが、筆遣いに気をつけ 新しく学習した 2画目の始筆が

国神小5年

夢乃さん